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El alcalde, José Antonio Santano, se refirió ayer al reciente anuncio de que el Gobierno Vasco
ha aceptado el cargo de miembro de la Junta del Patronato de la Fundación Ficoba, a la que
realizará una aportación patrimonial de 30.050 euros. Según señaló el primer edil, se cumple
así «una vieja reivindicación que planteábamos desde el Ayuntamiento y desde la Fundación
Ficoba, prácticamente desde que el recinto ferial se puso en marcha».

Santano hizo referencia a la situación del otro recinto ferial que existe en Euskadi, el Bilbao
Exhibition Center, «en cuya gestión están presentes tanto el Gobierno Vasco como la
Diputación Foral de Bizkaia». El alcalde recordó que «veníamos planteando la incorporación de
dos entidades que nos parecen claves, que son el Gobierno Vasco y la Diputación de
Gipuzkoa». Esta petición se sustenta en que «los espacios de este tipo son elementos de
atracción de la economía y de la actividad, y en Gipuzkoa no hay otro recinto ferial».

La incorporación del Gobierno Vasco a la Fundación Ficoba «supone dar un paso el frente por
parte del Gobierno Vasco y transmite una imagen de estabilidad para el futuro». José Antonio
Santano manifestó asimismo su convencimiento de que la Diputación «debe estar presente
también en ese Patronato. No encuentro motivos para que, una vez el Gobierno Vasco haya
dado ese paso, la Diputacion no se incorpore también a la Fundación Ficoba».   
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